

## **Tag der Offenen Tür im ev. Kindergarten Ließem**

Dann, wenn sich normalerweise die Türen in der Marienstraße 14 zum Wochenende schließen, wurden sie diesmal besonders weit geöffnet: Am Freitag, den 28.09.2018, lud die Einrichtung zum jährlichen Kennlerntag: die Kinder des Kiga Ließem trotzten mutig dem Herbstwetter – nach der kurzen Begrüßung durch die Leiterin Karin Pagenkopf ließen sie sich nicht davon abhalten, draußen auf dem Kindergartengelände die in den vergangenen Wochen neu einstudierten Lieder zu schmettern und wurden dazu von Erzieherin Astrid auf der Gitarre begleitet. Im Anschluss dann durften jedoch die zahlreichen Besucher – Jung und Alt, Großeltern, Ehemalige, Zukünftige und Eltern der jetzigen Kindergartenkinder - das vorbereitete vielfältige Kuchenbuffet stürmen und sich so in gemütlicher Runde wieder aufwärmen. An dieser Stelle sei ein Dankeschön ausgesprochen an die vielen helfenden Hände, sei es vor Ort oder die der fleißigen BäckerInnen. Wer sich gestärkt hatte, konnte dann auch das zweite Gruppenhaus des Kindergartens aufsuchen, wo die Mitarbeiter in den diversen Räumen kreative und sportliche Aktionen für die Kinder vorbereitet hatten. Von Basteln über Fühlboxen und Monster füttern mit Bällen war Einiges geboten – es gab sogar kleine Belohnungen. Gern angenommen waren auch die großen kreativ angemalten Pappen mit Motiv, in die man seinen Kopf stecken und so von sich ein Foto machen lassen konnte. Das Gelächter war groß, sah doch das Einhorn besonders bei den Vätern sehr lustig aus! Nebenbei konnten die Besucher die ausgestellten und aufgehängten Mal- und Künstlerarbeiten der Kinder bewundern. Es war ein rundum fröhlicher Nachmittag, der den Kindern sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird. Der Kindergarten nimmt gerne noch Anmeldungen für das neue Kindergartenjahr entgegen, Kontakt gerne telefonisch unter 0228/857477 oder über [www.kindergartenliessem.de](http://www.kindergartenliessem.de) (KigaLi, Monika Kirsten)